

Presseservice

Pressedienst der Stadtgemeinde Klosterneuburg



Herausgeber:
Stadt Klosterneuburg
Rathausplatz 1
3400 Klosterneuburg

.....
Bürgermeisteramt -
Pressestelle

.....
Redaktion:
Fr. Mag. Gabi Schuh-Edelmann

.....
Klosterneuburg, am 13. Februar 2015
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 - 302

- **Streetwork Klosterneuburg neu aufgestellt, Meetingpoint seit Montag geöffnet**
- **Gratis Internetschulung in Kritzendorf, Glasfasernetz wird ausgebaut**
- **Schleifarbeiten an den Gleisanlagen am 20. und 21. Februar**

Streetwork Klosterneuburg neu aufgestellt, Meetingpoint seit Montag geöffnet

Das bisher größte Betreuungsprojekt der Stadt für ihre Jugend startet 2015 ganz neu durch: Im Rahmen von Pi Jay's Klosterneuburg sind seit Jänner doppelt so viele Streetworker im Einsatz. Seit 9. Februar wird im Schiefergarten der Wunsch nach einem Meetingpoint erfüllt.

Mehr Streetworker, die mehr Stunden auf den Straßen unterwegs sind, sowie eine eigene Anlaufstelle für alle klosterneuburger Jugendlichen: Damit ist der Ausbau des Streetworkprojekts Pi Jay's seit diesem Jahr Realität. Die Neuorganisation wurde durch einen positiven Bescheid des Landes Niederösterreich besiegelt. Das Team wurde verdoppelt. Die Projektleiterin für Klosterneuburg, Kerstin Renner, ist gemeinsam mit Josef Hafiz den Jugendlichen bereits bestens bekannt. Ihnen zur Seite stehen die beiden neuen Sozialarbeiterinnen Marie-Christin Danko und Aline Heurex. Neben der Betreuung des Meetingpoints sind alle vier Streetworker an den Hot Spots auf der Straße, in beliebten Lokalen und an Treffpunkten der Jugendlichen zugegen. In allen Katastralgemeinden suchen sie auch die Spielplätze auf, um die Jugendlichen genau dort abzuholen, wo sie sich gerne aufhalten.

Das Projekt unterliegt mit der Übernahme in die Kinder- und Jugendhilfe des Landes Niederösterreich auch den strengen Qualitätskriterien der Landesgesetze. Das garantiert neben einer optimalen Betreuung der Jugend auch die Kontrolle durch die Fachabteilung der Landesregierung sowie die Vernetzung mit den anderen Streetworkprojekten in Niederösterreich. Damit ist es gelungen, das bisher größte Projekt für soziale Betreuung der klosterneuburger Jugendlichen mittelfristig abzusichern und eine die Angebotspalette von Pi Jay's deutlich zu erweitern.

Der neue Pi Jay's Meetingpoint steht immer Montag und Mittwoch von 13.00 bis 17.00 Uhr im Pfarrheim „Schiefergarten“, Schiefergarten 1 (gleich beim Rathausplatz) zur Verfügung.

Foto: Stadtgemeinde Klosterneuburg/Zibuschka

Bildtext: STRin Dr. Maria Theresia Eder, Jugendgemeinderat Markus Presle mit den Streetworkern Josef Hafiz, Kerstin Renner, Aline Heurex und Marie-Christin Danko im neuen Jugend-Meetingpoint im Schiefergarten.

Gratis Internetschulung in Kritzensdorf, Glasfasernetz wird ausgebaut

Die Initiative „Internet für Alle“ ist auf Tour und hat Klosterneuburg als eine von vier Stationen in Niederösterreich ausgewählt. Am 27. Februar findet in Kritzensdorf ein kostenloser Internet-Schnuppernachmittag statt. Eingeladen sind Senioren und alle erwachsenen Internetneulinge.

Die Stadtgemeinde Klosterneuburg arbeitet gemeinsam mit der A1 Telekom Austria laufend am Internetausbau in den Katastralgemeinden. In den letzten vier Jahren hat A1 sowohl das Glasfasernetz als auch das Mobilfunknetz in Klosterneuburg erweitert. 2014 wurde in Weidlingbach damit begonnen, ein Glasfasernetz zu errichten. Scheiblingstein soll folgen. Derzeit beträgt der Versorgungsgrad bei der Glasfaser 93 Prozent, beim Mobilfunk 70 Prozent. Die kompetente Nutzung des Internets ist Grundvoraussetzung für die Teilnahme an der digitalen Gesellschaft. Deshalb hat A1 die österreichweite Initiative „A1 Internet für Alle“ ins Leben gerufen, die auf Tour durch ganz Österreich geht.

Kritzensdorf ist eine von vier Stationen in Niederösterreich. In Zusammenarbeit mit dem Kinderbüro der Universität Wien finden bereits vormittags Workshops für die Kinder der Volksschule Kritzensdorf statt – es wird kreativ mit Computer und Internet gearbeitet, die Kinder erhalten Einblicke in die Welt des Internets und lernen, wie sie sich vor Risiken schützen können. Am Nachmittag sind Senioren und erwachsene Internetneulinge herzlich zum Infonachmittag im Pfarrsaal eingeladen. Es wird der Basiskurs „Erste Schritte im Internet“ angeboten. Die Teilnehmer haben dabei die Möglichkeit, sowohl theoretische Grundlagen zu erlernen, als auch individuelle Fragen zu stellen. Das Team von A1 Internet für Alle und A1 Mitarbeiter aus der Umgebung stehen mit Rat und Tat zur Seite.

27. Februar 2015, 14.30 bis 17.30 Uhr im Pfarrsaal St. Vitus, Vitusplatz 1, 3420 Kritzensdorf

Anmeldung und weitere Informationen unter Telefon 0 50 664 44505,

E-Mail: internet.fuer.alle@A1telekom.at oder auf www.A1internetfüralle.at/on-tour

Foto: A1 Internet für Alle

Bildtext: Am 27. Februar wird der Basiskurs „Erste Schritte im Internet“ im Pfarrsaal St. Vitus in Kritzensdorf angeboten

Schleifarbeiten an den Gleisanlagen am 20. und 21. Februar

Die ÖBB führen in Klosterneuburg Schleifarbeiten an den Gleisanlagen durch: 20. und 21. Februar 2015 zwischen dem Bahnhof Heiligenstadt, Nussdorf, Klosterneuburg und Kritzendorf.